

Sistem Alokasi Penempatan Sekolah Menengah Pemerintah (SSPA) 2024

Pertanyaan yang Sering Diajukan

Pengumuman Hasil SSPA

(1) T Jika orang tua/wali tidak dapat ke sekolah dan mengambil hasil alokasi pada hari pengumuman hasil alokasi (yaitu 9 Juli 2024) atau mendaftar ke sekolah yang dialokasikan pada 11 Juli dan 12 Juli, apa yang harus mereka lakukan?

J (a) Jika orang tua/wali tidak dapat ke sekolah dan mengambil hasil alokasi dan menyelesaikan prosedur pendaftaran di sekolah yang dialokasikan secara langsung, mereka harus memperoleh dari kepala sekolah dasar anak mereka otorisasi tertulis bagi perwakilan untuk bertindak atas nama mereka. Untuk rincian, harap hubungi sekolah dasar tersebut. Pada hari pengumuman hasil alokasi, perwakilan yang diberi kuasa harus menunjukkan dokumen identitasnya secara langsung untuk mengambil Lembar Pendaftaran dan Surat Kuasa untuk Pendaftaran Siswa Sekolah Menengah Kelas 1 yang asli dari siswa yang bersangkutan dari sekolah dasar, begitu pula harus menyelesaikan prosedur pendaftaran pada tanggal yang ditentukan pada dokumen yang relevan. Jika tidak, tempat Sekolah Menengah Kelas 1 (S1) yang dialokasikan tidak akan dicadangkan.

(b) Jika orang tua/wali secara langsung atau melalui perwakilan benar-benar mempunyai kesulitan dalam mendaftar di sekolah yang dialokasikan dalam periode pendaftaran, mereka harus memberi tahu sekolah yang bersangkutan atau Bagian Alokasi Penempatan Sekolah (SPA) dari EDB sebelum berakhirnya masa pendaftaran sehingga pendaftaran melalui cara-cara alternatif dapat diatur. Jika ini tidak dilakukan maka berarti mereka telah memilih untuk melepaskan hak tempat yang telah dialokasikan.

(2) **T** **Jika siswa kehilangan dokumen alokasi mereka sebelum periode pendaftaran, apa yang harus mereka lakukan?**

J Jika siswa kehilangan dokumen alokasi mereka sebelum periode pendaftaran, mereka harus mengajukan permohonan untuk penggantian sesegera mungkin. Siswa atau perwakilannya yang diberi kuasa harus membawa dokumen identitas asli siswa dan dokumen sekolah dasar tempat siswa bersekolah (mis. rapor sekolah atau Primary 6 Student Record Forms) dan menyelesaikan prosedur penggantian di Bagian (SPA dari EDB (Alamat: Podium Floor, West Block, Education Bureau Kowloon Tong Education Services Centre, 19 Suffolk Road, Kowloon Tong, Kowloon) pada jam kerja (Senin sampai Jumat dari 08:30 sampai 13:00 dan 14:00 sampai 18:00; tutup pada hari Sabtu, Minggu dan Hari Libur Nasional). Biaya tanda tangan resmi adalah HK\$125. Jika siswa kehilangan dokumen alokasi mereka dalam periode pendaftaran, mereka harus menghubungi Bagian SPA dari EDB di 2832 7740 atau 2832 7700 sesegera mungkin.

(3) **T** **Jika orang tua ingin mendaftarkan anak mereka ke sekolah lain setelah pengumuman hasil alokasi atau anak mereka diterima di sekolah lain setelah pendaftaran, apa yang harus mereka lakukan?**

J Orang tua mungkin, karena berbagai alasan, ingin mendaftarkan anak mereka ke sekolah lain. Dalam hal ini, orang tua dapat mengajukan permohonan secara langsung kepada sekolah tetapi apakah anak mereka akan diterima merupakan kebijakan sekolah yang dimaksud. Orang tua harus memperhatikan bahwa sebelum anak mereka diterima di sekolah lain, orang tua harus mendaftar ke sekolah yang dialokasikan selama periode dan jangka waktu pendaftaran yang ditentukan. Jika ini tidak dilakukan maka mereka dianggap telah melepaskan hak tempat yang dialokasikan.

Jika siswa diterima di sekolah lain, dia harus mengambil Lembar Pendaftaran dari sekolah yang dialokasikan di mana dia terdaftar untuk diserahkan ke sekolah tujuan. Setelah siswa mengambil Lembar Pendaftaran dari sekolah yang dialokasikan, sekolah yang dialokasikan akan membatalkan pendaftaran dan penempatan S1 yang dialokasikan tidak akan dicadangkan untuknya.

(4) T Apakah siswa akan dialokasikan ke sekolah di distrik lain?

J Siswa akan dialokasikan ke sekolah di distrik lain berdasarkan situasi berikut:

- (a) Siswa tersebut mungkin telah diterima di sekolah di distrik lain dalam tahap Discretionary Places (DP);
- (b) Siswa mungkin telah dialokasikan penempatan sekolah di distrik lain yang dipilih pada Bagian A “Pilihan Sekolah Tak Terbatas” pada tahap Alokasi Pusat (CA); atau
- (c) Setiap jaringan sekolah terdiri dari semua sekolah menengah di distrik tersebut dan sejumlah sekolah menengah di distrik lain yang dapat dipilih oleh orang tua. Siswa mungkin dialokasikan ke sekolah menengah di distrik lain yang menyediakan tempat sekolah untuk jaringan sekolahnya.

(5) T Apakah siswa akan dialokasikan ke sekolah di luar pilihan sekolah yang dibuat di Formulir Pilihan Sekolah Menengah Kelas Satu (Choice Form)?

J Ketika menyelesaikan Bagian A “Pilihan Sekolah Tak Terbatas” dari Choice Form, orang tua dapat memilih maksimum tiga sekolah menengah dari jaringan sekolah manapun. Saat menyelesaikan Bagian B “Pilihan Sekolah Terbatas”, orang tua dapat memilih maksimum 30 sekolah dari jaringan sekolah yang disediakan untuk anak mereka.

Dalam proses alokasi, “Pilihan Sekolah Tak Terbatas” dalam Bagian A akan diproses terlebih dulu. Siswa yang berhasil memperoleh penempatan sekolah di Bagian A tidak akan dialokasikan tempat di Bagian B “Pilihan Sekolah Terbatas”. Jika siswa tidak mendapatkan alokasi penempatan sekolah setelah pilihan sekolahnya dalam Bagian A habis, dia akan mendapatkan alokasi penempatan sekolah dalam Bagian B.

Ketika memproses pilihan sekolah di Bagian B, komputer akan mengalokasikan penempatan sekolah untuk siswa menurut kelompok alokasi, pilihan sekolah dan nomor acak. Jika siswa tidak mendapatkan penempatan sekolah bahkan setelah semua pilihan sekolah mereka telah habis, komputer akan menempatkan mereka di tempat yang tersisa di sekolah menengah¹ dalam jaringan sekolah tersebut. Dengan kata lain, semakin banyak pilihan sekolah yang diisi oleh orang tua, semakin besar kemungkinan anak-anak mereka akan dialokasikan ke sekolah yang dipilih. Sebaliknya, jika orang tua hanya memilih beberapa sekolah atau sekolah populer, kemungkinan anak-anak mereka dialokasikan ke sekolah menengah di luar pilihan sekolah mereka semakin tinggi.

¹ Tidak termasuk sekolah Skema Subsidi Langsung dan sekolah yang ditandai “Siswa tidak akan dialokasikan ke sekolah ini kecuali mereka menyebutkannya dalam pilihan”.

(6) T Apakah siswa yang dari sekolah dasar pengumpan/nominasi tidak akan dialokasikan ke sekolah menengah pengumpan/nominasinya?

J Siswa tersebut memenuhi syarat untuk dicadangkan penempatan di sekolah menengah pengumpan/nominasi mereka hanya jika mereka berada di Kelompok Jaringan 1 atau 2 dan telah memilih sekolah menengah pengumpan/nominasi tersebut sebagai pilihan sekolah pertama dalam Bagian B “Pilihan Sekolah Terbatas” dari CA. Jika jumlah siswa yang memenuhi syarat melebihi jumlah tempat yang dicadangkan, alokasi akan berdasarkan pada Kelompok Jaringan siswa dan nomor acaknya sampai semua tempat yang dicadangkan terisi.

Namun, mungkin terdapat kasus di mana siswa tidak dialokasikan ke sekolah menengah pengumpan/nominasi:

- (a) Siswa tidak memenuhi persyaratan Kelompok Jaringan;
- (b) Siswa tersebut belum menjadikan sekolah menengah pengumpan/nominasi sebagai pilihan sekolah pertamanya dalam Bagian B “Pilihan Sekolah Terbatas” dari CA sebagaimana yang dipersyaratkan;
- (c) Jumlah total siswa Sekolah Dasar Kelas 6 pengumpan/nominasi yang memenuhi syarat melebihi jumlah tempat yang dicadangkan dari sekolah menengah tersebut;
- (d) Siswa tersebut telah berhasil memperoleh Discretionary Places di sekolah lain atau telah dialokasikan penempatan sekolah dalam Bagian A “Pilihan Sekolah Tak Terbatas” dari CA; atau
- (e) Siswa telah disetujui untuk alokasi lintas jaringan.

(7) T Apa perbedaan dalam pengaturan alokasi antara sekolah menengah Skema Subsidi Langsung (DSS) yang berpartisipasi dalam Sistem SSPA dan sekolah pemerintah, berbantuan dan sekolah menengah swasta nirlaba?

J Pengaturan alokasi untuk sekolah menengah DSS yang berpartisipasi dan sekolah pemerintah, berbantuan dan sekolah menengah swasta nirlaba pada dasarnya adalah sama kecuali sekolah menengah DSS yang berpartisipasi dapat mencadangkan lebih dari 30% penempatan S1 sebagai DP. Sekolah tersebut tetap dipersyaratkan untuk mencadangkan 10% penempatan sekolah untuk CA bagi alokasi berdasarkan Bagian A “Pilihan Sekolah Tak Terbatas”. Selain itu, penempatan S1 sekolah menengah DSS yang berpartisipasi dialokasikan dengan prinsip “tidak dipilih tidak dialokasikan” dalam Bagian B “Pilihan Sekolah Terbatas” dari CA. Dengan kata lain, siswa tidak akan dialokasikan ke sekolah menengah DSS yang berpartisipasi kecuali mereka telah memasukkan sekolah tersebut sebagai salah satu pilihan di Bagian B dari CA.

(8) T Pertanyaan orang tua mengenai hasil alokasi harus ditunjukkan ke mana?

J Orang tua dapat menghubungi Bagian SPA dari EDB pada jam kerja (Senin sampai Jumat dari 08:30 sampai 13:00 dan 14:00 sampai 18:00; tutup pada hari Sabtu, Minggu dan Hari Libur Nasional) di Podium Floor, West Block, Education Bureau Kowloon Tong Education Services Centre, 19 Suffolk Road, Kowloon Tong, Kowloon. Nomor telepon Bagian SPA adalah 2832 7740 atau 2832 7700. Untuk informasi umum tentang Sistem SSPA, silakan merujuk pada Brosur Informasi dan video yang diunggah di beranda ini.

Bagian Alokasi Penempatan Sekolah

Biro Pendidikan

Juli 2024